

#NuevoLeón Regatean por Presupuesto 2025

El gobernador de Nuevo León concede 'bajar' a menos de la mitad la solicitud de deuda para el estado, pero pide aprobación de Presupuesto al Congreso local

POR JORGE EDUARDO VILLAGÓMEZ ARÉCHIGA

Ante las modificaciones realizadas por el Congreso local al Presupuesto 2025, en las que eliminó el monto de endeudamiento solicitado e incrementó los recursos solicitados por organismos públicos, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, le pidió a los diputados encontrar un "punto medio" y autorizar un mínimo de 6 o 7 mil millones de pesos de financiamiento.

Al término de un acto oficial en lo que fue el parque de diversiones Plaza Sésamo, y en paralelo a la discusión en torno al Paquete Fiscal 2025 en el pleno del Congreso, García Sepúlveda aseguró que si se aprueba esta cantidad, el resto de las modificaciones realizadas por los legisladores podrían mantenerse sin problema, toda vez que son cambios "menores".

También afirmó que, aunque las finanzas del estado son lo suficientemente sólidas para pedir hasta 16 mil millones de pesos de financiamiento, su administración podría "conformarse" con menos de la mitad.

"No queremos los 16 mil, pero sí requerimos de unos 6 o 7 mil millones para proyectos como las líneas del Metro, la adquisición de camiones, la construcción de nuevas escuelas, el Hospital Infantil, el Cuartel de Fuerza Civil (...) mi deseo es que los terminemos, y para terminarlos se requiere flujo", apuntó García.

"Yo hoy le pediría a todos los diputados que busquemos al menos un punto medio para que salga el mejor presupuesto, ojalá que el Congreso se anime y vote el paquete", expresó García, quien admitió que tendría que "esperar" el resultado de la votación para saber si veta o no la decisión de los legisladores.

Recursos destinados

La Comisión de Presupuesto del Congreso local aprobó el Presupuesto 2025 con modificaciones "clave", siendo la más importante de ellas la eliminación del financiamiento solicitado por el Gobierno del Estado en el paquete entregado el pasado 20 de noviembre.

También se incrementaron los recursos destinados a órganos autónomos, municipios y asociaciones de la sociedad civil, hecho que fue reprobado por diputados de Movimiento Ciudadano, quienes votaron en abstención.

Los diputados del Revolucionario Institucional y Acción Nacional, mayoría en la Comisión, votaron a favor de las modificaciones argumentando que, con ellas, el presupuesto adquiriría un matiz "municipalista" y planeado para beneficiar a la ciudadanía.

La propuesta sube al pleno del Congreso local, en donde, si bien se perfila para ser aprobada, lo haría con las modificaciones planteadas por la oposición del Legislativo y sin tomar en cuenta los pedidos de la administración de Samuel García, quien tendría la facultad de vetarla de forma parcial o total.





Samuel García pide aprobar 'de perdido' 6 o 7 mil millones de pesos en deuda.

